
Predazzo, 28/11/2019   COMITATO DEGLI STUDENTI 

Come da convocazione della Dirigente, avente come oggetto “Costituzione dei Comitati degli 

Studenti per l’anno scolastico 2019/2020 e convocazione primo incontro”, in data giovedì 28 

novembre 2019 alle ore 11.30 presso l’aula CLIL della SSPG di Predazzo si è per la prima volta 

riunito il Comitato degli Studenti con il seguente O.d.G.:  

1. Insediamento del comitato e relative funzioni  

2. Nomina del Presidente e Vicepresidente  

3. Proposte di attività per l’anno scolastico 2019-2020 

4. Varie ed eventuali  

 

Alla riunione erano presenti i seguenti rappresentanti degli studenti: 

1 A Caterina Perin, 1 B Giorgia Taverna, 1 C Emilia Dumitrica, 2 A Daniele Orsetti, 2 B Pietro 

Vanzo, 3 A Nicolò Mosele, 3 B Giorgia Manduca, 3 C Samuele Nodale, la Dirigente Scolastica, 

dott.ssa Elisabetta Pizio e il referente del Comitato prof. Mauro Piazzi. 

 In apertura la Dirigente saluta gli alunni convocati  complimentandosi con loro per l’esito 

dell’elezione. Come da O.d.G. si passa all’elezione del Presidente e del suo vice. Per il ruolo di 

Presidente si candidano gli alunni Nicolò Mosele, che viene eletto in questo ruolo e l’alunna 

Giorgia Manduca come vice. 

La Dirigente lascia la parola ai rappresentanti che esprimono le proposte emerse nell’ambito delle 

assemblee di classe. 

3A Si chiede la presenza in classe di una macchina perforatrice per apporre i fori sulle schede 

consegnate dagli insegnanti. La LIM evidenzia spesso problemi di sfarfallio con la connessione 

internet a volte troppo lenta. Si richiedono anche tende oscuranti per facilitare la visione sia della 

lavagna che della LIM stessa. Il problema LIM e assenza di tende oscuranti viene condiviso dalla 

maggior parte dei componenti il comitato. Il rappresentante di classe sollecita la possibilità di fare 

anche quest’anno il “Questionario della felicità interna lorda”. 

3B La classe richiede la possibilità di riaprire i bagni maschili al piano primo, chiusi l’anno scorso 

per alcuni episodi incresciosi accaduti durante le lezioni. La Dirigente accoglierà la richiesta a patto 

che non accadano più eventi di intenzionale e colposa volontà di arrecare danno ai locali. Alcuni 

alunni chiedono anche la possibilità di accesso al registro elettronico da parte dei genitori per 

visualizzare voti o provvedimenti disciplinari. La Dirigente riflette sull’importanza di un rapporto 

diretto e colloquiale fra famiglia e scuola e comunque sia i voti che le eventuali annotazioni 

vengono appuntati sul libretto personale. Alcuni insegnanti non sono propensi a fare uscire in bagno 

gli alunni durante l’ora di lezione ma si limitano a concedere loro il permesso solo all’inizio o alla 

fine dell’ora stessa. La Dirigente si assume l’impegno di riferire agli insegnanti coinvolti questa 

specifica esigenza. 

3C La classe l’anno scorso ha svolto, in un certo periodo dell’anno, diverse lezioni con classi aperte 

suddivise per livelli. Si richiede di ripetere anche quest’anno questa esperienza risultata molto utile 

e significante. Si propone, come è accaduto l’anno scorso, per le classi terze, la festa di fine d’anno 

aperta magari a tutti i coetanei di valle. 



2A Per il progetto orientamento scolastico la classe riterrebbe molto utile poter incontrare i 

rappresentanti delle più importanti aziende della valle per conoscere le competenze e le conoscenze 

che essi richiedono in ambito lavorativo. Sono spariti alcuni libri e si chiede la possibilità di poter 

chiudere l’aula quando la classe si sposta nelle aule speciali. Si richiede la possibilità di avere 

nell’atrio un distributore di merendine. Per quest’ultima richiesta particolare la Dirigente esprime la 

sua perplessità poiché l’inevitabile coda davanti al distributore porterebbe gli alunni a rinunciare 

all’ intervallo stesso. Il rappresentante rileva una disfunzionalità di alcuni pc dell’aula informatica. 

Inoltre gli appendiabiti sono in numero inferiore rispetto a quanto necessario. 

2B Anche in questa classe emergono alcuni problemi riguardanti la fruizione dei servizi igienici. Si 

richiede l’allestimento di tendaggi oscuranti. Nelle attività opzionali si chiede la possibilità di avere 

l’attività sportiva in entrambi i quadrimestri e di avere, nella classe terza, l’opzione “nuoto” (aperta 

quest’anno solo alle classi prime). Si chiede anche di valutare la possibilità di avere in ogni classe 

degli armadietti dove riporre le scarpe e usare all’interno dell’edificio scolastico calzature pulite e 

comode.  

1A La classe propone di abbellire il piazzale scolastico sostituendo parte dell’asfalto con aiuole e 

fioriere. Mancano in classe alcuni bidoni per la raccolta differenziata. Nei bagni non ci sono né 

salviette né sapone. La LIM anche in quest’aula non funziona a dovere. 

1B Si riporta il fatto che a volte i docenti dell'ultima ora si attardano in classe anziché 

accompagnare la stessa, all'uscita. Per questo motivo alcuni alunni hanno dovuto rincorrere 

l'autobus per Ziano. Oltretutto la campanella suona in ritardo e la discesa delle scale risulta 

disordinata con spintoni, ecc. soprattutto da parte dei ragazzi più grandi. La Dirigente riferisce che 

la manutenzione dell’orologio collegato alle campanelle è di competenza dell’Amministrazione 

comunale che è stata contattata e sollecitata in tal senso. Per l’allestimento dell’albero di Natale la 

prima B propone a tutte le classi di predisporre bigliettini dove apporre frasi significative su valori 

condivisi.  

1C Anche in questa classe persistono i problemi sopraindicati ( LIM , assenza di tende oscuranti,  

pc  mal funzionante , assenza di sapone in bagno). Inoltre alcuni banchi devono essere sostituiti. La 

classe richiede anche la presenza dell’opzione musicale nel 1° quadrimestre. 

Le ultime osservazioni e richieste emerse e comuni alle diverse classi sono: la possibilità, in caso di 

brutto tempo, di poter uscire durante l’intervallo sui corridoi anziché rimanere nella propria classe. 

La richiesta di sistemare alcune luci che non si accendono e non si spengono. La presenza dei gessi 

all’inizio della giornata per evitare la necessità di andare a prenderli al piano terra rallentando 

quindi l’inizio delle lezioni. Si richiede infine di mettere il nome studente sugli appendiabiti: la 

Dirigente propone di farlo in autonomia fornendo loro le necessarie etichette adesive. 

La riunione termina alle ore 12.30. 

Il verbalizzante 

Mauro Piazzi 

 


